
 

                                                           

 

Verbale della riunione del Consiglio Federale n° 265 
 

Martedì 19 dicembre 2023 alle ore 18 c/o la sede FISO via della Malpensada, 84 Trento, a 

seguito di avviso di convocazione d’urgenza ex art 30.5 dello Statuto Federale, a tutti i componenti 

ed al Collegio dei Revisori dei Conti, si è svolto il Consiglio Federale della Federazione Italiana 

Sport Orientamento in modalità di videoconferenza. 

 

Presenti  

Presidente: Sergio Anesi 

Consiglieri: Adriano Bettega, Stefano Bisoffi, Valter Giovanelli, Andrea Gobber, Carla Gobbetto 

Daniele Guardini, Fabio Hueller, Christine Kirchlechner ed Elena Poli 

Assente Giustificato: Gianluca Carbone 

Segretaria Generale: Simonetta Malossini 

 
Ordine del Giorno: 
 

1. Esame ed approvazione verbale CF 264 

2. Comunicazioni del Presidente su incontri, attività svolta nel periodo ed iniziative in 

programma: eventuali delibere conseguenti 

3. Esame comunicazione “testo omissis” e decisioni conseguenti 

 

Il Presidente apre la riunione alle ore 18 salutando i Consiglieri collegati. 

 

1. Approvazione verbale CF 264 

 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti approva il verbale del Consiglio Federale n. 264 del 20 e 27 

novembre 2023 (DF 386/2023). 

 

2. Comunicazioni del Presidente su incontri, attività svolta nel periodo e programmata: 

eventuali delibere conseguenti 

 

Il Presidente relaziona sull’incontro con il Ministro dello Sport Andrea Abodi, nel quale sono state 

presentate le discipline dell’orienteering, il Ministro ha manifestato l’interesse a presenziare ad una 

gara di orienteering. È favorevole all’attività di promozione e all’attività nelle scuole. Anesi gli ha 

comunicato gli appuntamenti più importanti dei JWOC 2025 e dei WOC 2026, a tal riguardo si 

invierà una lettera di presentazione degli eventi per una possibile richiesta di contributo. 

 

In dicembre Henrik Eliasson, IOF CEO, è venuto in sede FISO per ringraziare la federazione per 

quanto fatto per inserire la SCIO nelle Universiadi (vedi anche articolo sul sito IOF 

https://orienteering.sport/ski-orienteering-added-to-world-university-games-2025-programme/ ). Il 

Presidente per questo successo esprime il ringraziamento al Comitato Organizzatore di Torino 

2025, al suo Presidente e allo Sport Director and Venues Managment Ubaldo Prucker, amico di 

vecchia data che ha favorito l’inserimento della disciplina nei programmi dell’Universiade Italiana. 

L’organizzazione ha chiesto di nominare un Competition Manager, la figura italiana più adatta è 

Nicolò Corradini, nome condiviso anche dalla IOF. 

Il Consigliere Andrea Gobber aggiunge che gli WMGames sarà un’esperienza che servirà anche per 

le Universiadi. La Federazione ha inoltre istituito uno staff tecnico per l’organizzazione delle gare 

di sci orientamento composto da: Paolo di Bert, Edoardo Tona, Roberto Manea, Marco Bezzi e 

Giusto De Colle, Maurizio Todeschini. 
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Si stanno cercando collaboratori anche in Lombardia, con l’obiettivo di riproporre lo stesso gruppo 

anche alle Universiadi del 2025. 

Il Consiglio Federale delibera all’unanimità dei presenti Nicolò Corradini come Competition 

Manager e Henrik Eliasson come Assistent Competition Manager dei WM Games 2024 (DF 

387/2023). 

 

Per le Universiadi di Torino sarà opportuno fare un incontro con il Comitato Organizzatore ed 

Anesi chiede che sia presente anche il Vicepresidente Bisoffi. 

 

Il Presidente continua comunicazioni avvisando che durante la visita a Trento di Henrik Eliasson si 

è anche parlato della possibile candidatura per il 2027 o 2028 dei WMOC in Alpe Cimbra. La 

candidatura deve essere presentata entro il 31.12 o i primissimi giorni di gennaio. Il Consiglio 

Federale approva all’unanimità dei presenti l’invio della candidatura alla IOF per organizzare i 

Campionati Mondiali Master 2027-2028 in Alpe Cimbra (DF 388/2023). 

 

Il Presidente condivide con il Consiglio la sua amarezza nel leggere l’articolo sull’Atleta Nazionale 

Scalet dove manca il ringraziamento alla Federazione. Il Presidente scriverà all’atleta una lettera di 

ringraziamento per l’attività svolta. 

 

3. Esame comunicazione “testo omissis” e decisioni conseguenti 

 

testo omissis 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 20:15 

 

 

 

LA SEGRETARIA GENERALE        IL PRESIDENTE FEDERALE 

                      Simonetta Malossini                 cav. Sergio Anesi 


